

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

26.12.2025

Kuschelkatze in Polizeigewahrsam

1. Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 534/2025

Verantwortlich: Marcus Hammer

Kuschelkatze in Polizeigewahrsam

Bautzen, OT Kleinwelka, Hoyerswerdaer Straße

25.12.2025, 20:30 Uhr

Am Donnerstagabend ist es an der Hoyerswerdaer Straße im Bautzener Ortsteil Kleinwelka zu einem eher ungewöhnlichen Polizeieinsatz gekommen. Eine Anwohnerin meldete sich bei den Beamten, nachdem sich seit den Nachmittagsstunden eine Katze hartnäckig in der Nähe ihres Grundstücks aufhielt und offenbar keinen Weg nach Hause fand.

Zuvor war eine Bekannte der Mitteilerin mit ihrem Hund spazieren gegangen, als ihr das zutrauliche Tier bereits folgte. Die Katze ließ sich auch im weiteren Verlauf nicht abschütteln und begleitete den Spaziergang bis zur Anschrift der Mitteilerin, wo sie seit circa 15:00 Uhr immer wieder anzutreffen war und offensichtlich Anschluss suchte.

Da die Anwohnerin in den Abendstunden trotz mehrerer Versuche kein Tierheim in der Umgebung erreichen konnte, entschloss sie sich schließlich, den polizeilichen Notruf zu wählen. Die eingesetzten Beamten nahmen den vierbeinigen Weihnachtsgast mit auf das Polizeirevier, wo er die Nacht gut versorgt und gekuschelt verbringen konnte. Am folgenden Tag soll eine passende Unterbringungsmöglichkeit organisiert werden.

Anlage: Katzenbilder

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdg.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm)

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Versuchter Einbruch

Bautzen, Seminarstraße

26.12.2025, 03:10 Uhr

Am frühen Freitagmorgen haben Unbekannte versucht, gewaltsam in ein Ladengeschäft an der Seminarstraße in Bautzen einzudringen. Die Täter machten sich an der Eingangstür zu schaffen und lösten den Alarm aus. Die Langfinger unverrichteter Dinge von dannen. Gestohlen wurde nichts. Der verursachte Sachschaden belief sich auf rund 1.000 Euro. Das Polizeirevier Bautzen hat die Ermittlungen wegen des versuchten besonders schweren Falls des Diebstahls aufgenommen.

Unbekannte hinterlassen Hebelsspuren an Garage

Kamenz, Jesauer Feldweg

25.12.2025, 19:45 Uhr

Am Donnerstagabend ist es am Jesauer Feldweg in Kamenz zu einem Polizeieinsatz gekommen. Eine Brandmeldeanlage hatte ausgelöst. Im Rahmen der Überprüfung entdeckten die Kamenzer Beamten Einbruchsspuren an einem Garagentor. Nach bisherigen Erkenntnissen wurde nichts entwendet. Der entstandene Sachschaden wurde auf etwa 100 Euro geschätzt. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Kamenz hat die Ermittlungen aufgenommen.

Weihnachtsfahrt ohne Papiere

Hoyerswerda, Dietrich-Bonhoeffer-Straße

25.12.2025, 19:20 Uhr

Auch am ersten Weihnachtsfeiertag gelten im Straßenverkehr die gleichen Regeln wie an allen anderen Tagen des Jahres. Das musste ein 56-jähriger deutscher Staatsangehöriger in Hoyerswerda erfahren, der am Donnerstagabend mit seinem Opel im Stadtgebiet unterwegs war und die Aufmerksamkeit der Ordnungshüter auf sich zog.

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle konnte der Fahrer zunächst keinen Führerschein vorweisen und gab an, diesen zu Hause vergessen zu haben. Eine anschließende Überprüfung ergab, dass der Mann nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Die Beamten untersagten die Weiterfahrt und stellten die Fahrzeugschlüssel sicher. Der 56-Jährige muss sich nun wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis verantworten. Die Ermittlungen dauern an.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Auffahrunfall auf der B6 - Alkohol im Spiel

B 6, zwischen Reichenbach O./L. und Markersdorf

25.12.2025, 19:00 Uhr

Am Abend des ersten Weihnachtsfeiertags ist es auf der Bundesstraße 6 zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Personenkraftwagen gekommen. Beide Fahrzeuge waren aus Richtung Reichenbach in Richtung Markersdorf unterwegs, als der vorausfahrende Pkw offenbar verkehrsbedingt abbremsen musste. Die 44-jährige deutsche Fahrerin des nachfolgenden Fahrzeugs bemerkte dies offenbar zu spät und fuhr auf den vorausfahrenden Pkw auf.

Durch den Zusammenstoß wurde die 40-jährige Fahrerin des vorderen Fahrzeugs und ein 10-jähriges Kind leicht verletzt. Der Sachschaden belief sich auf rund 10.000 Euro.

Im Rahmen der Unfallaufnahme führten die Beamten bei der vermeintlichen Verursacherin einen freiwilligen Atemalkoholtest durch. Dieser ergab einen Wert von umgerechnet 2,80 Promille. Die weiteren Ermittlungen zum Unfallhergang sowie zu dem Verdacht der Gefährdung des Straßenverkehrs führt das Polizeirevier Görlitz.

Winterglätte führt zu Unfall

Oppach, Bautzener Straße

25.12.2025, 18:00 Uhr

Am Donnerstagabend ist in Oppach zu einem Verkehrsunfall gekommen, bei dem offenbar winterliche Straßenverhältnisse eine entscheidende Rolle spielten. Ein 19-Jähriger war mit seinem Lexus auf der Bautzener Straße unterwegs, als er vermutlich durch nicht angepasste Geschwindigkeit auf der glatten Fahrbahn die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor. In der Folge kam der Wagen von der Straße ab und blieb auf einem angrenzenden Feld stehen, wobei ein Apfelbaum beschädigt wurde. Der Lexus war nach dem Unfall nicht mehr fahrbereit. Der entstandene Sachschaden belief sich auf circa 4.300 Euro. Der junge Fahrer blieb glücklicherweise unverletzt. Die Polizei nahm den Verkehrsunfall auf und weist in diesem Zusammenhang erneut auf die besondere Vorsicht bei winterlichen Straßenverhältnissen hin.

Unter Amphetaminen am Steuer

Bad Muskau, OT Köbeln, Köbelner Straße

26.12.2025, 04:00 Uhr

In den frühen Morgenstunden des zweiten Weihnachtsfeiertages haben Beamte des Reviers Weißwasser einen 36-jährigen polnischen Staatsangehörigen gestoppt, der auf der Köbelner Straße in Köbeln unterwegs war. Ein Drogentest bei dem Kraftfahrer verlief positiv auf Amphetamin. Die Ordnungshüter untersagten die Weiterfahrt und ordneten eine Blutentnahme an. Bei der Durchsuchung des Pkw stellten die Polizisten mehrere Werkzeuge und Utensilien für den Betäubungsmittelkonsum fest. Die Gesetzeshüter stellten die Gegenstände sicher und fertigten Anzeigen. Der Verkehrs- und Verfüzungsdienst Weißwasser befasst sich mit dem Fall.

Medien:

[Foto: Katze 1](#)

[Foto: Katze 2](#)